

令和2年7月21日

保護者の皆様へ

犬山市立楽田小学校
校長 渡辺 孝春

登下校時における自動車での送迎の自粛について（お願い）

猛暑の候、保護者の皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は楽田小学校の教育活動にご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、見出しの件ですが、自動車による送迎が通学路の途中で行われていると連絡を数件受けました。猛暑やコロナウイルスの対応として、車での迎えを考えられるご家庭もあるかとは思いますが、車でのお迎えが前提となりますと、本校は楽田城趾にあり、学校の敷地が周りよりも少し高く、道も狭くなっています。特に、学校東門前の坂の下の五叉路では、登校してくる児童たちは、車や自転車の通行に細心の注意を払って横断します。送迎の車が、坂を登って校内に入ると、登下校中の児童の通行の妨げになります。

そこで、児童の安全確保のため、保護者の皆様には、以下の点についてご協力いただきたいと思っております。

- ・ 登下校は、体調の悪い場合や緊急時を除き、**原則、徒歩**です。
- ・ **通学路途中で待機し、お迎えを行うことはおやめ下さい。**
- ・ 足の骨折といったけがや病気の場合は、この限りではありません。また、ご家庭の都合で送迎をする場合は、いないことを**ご家庭の責任で、確実に通学班に連絡を取ってください**。お迎えの場合は、担任にもお知らせください。
- ・ 児童が登校する時間は、おおむね7時45分～8時10分の間ですので、この時間帯でのお車での校内の乗り入れはご遠慮ください。また、下校時については児童の下校を優先させますので車の進入・退出を制限させて頂くことがあります。ご了承下さい。

本校の児童が、安心して安全に学校生活を送れるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。